

LA SAINTE ENFANCE

DANS LA

PROVINCE DE BALTIMORE.

Cette Province, formée de huit Diocèses et d'un Vicariat Apostolique, étant comme le berceau du catholicisme aux Etats-Unis, c'est par elle que nous allons commencer cette petite revue des succès obtenus par la Ste. Enfance sur ce continent. Sur ces huit Diocèses qui composent la Province, les trois principaux, ceux de Baltimore, Philadelphie, Pittsburgh, ont adopté la Ste. Enfance avec empressement. En attendant que la modeste Œuvre aille s'établir dans les Diocèses d'Erié, Charleston, Richmond, Savannah, faisons connaître le chemin qu'elle a parcouru dans ceux que, tout d'abord, on vient de nommer.

BALTIMORE.

Qui n'a entendu parler de cette grande ville de près de 200,000 âmes ? Qui n'a ouï faire l'éloge des Evêques et Archevêques éminents qui se sont succédés sur ce grand Siège ? Qui ne sait qu'à Baltimore les premières familles sont catholiques, et que ces familles sont plus distinguées encore par leurs vertus et leur charité en particulier, que par leur fortune ? Baltimore ne pouvait donc manquer d'être dotée de ces nombreux Etablissements qui sont à la fois l'honneur et l'espoir du catholicisme. Ces Etablissements à leur tour ne pouvaient rester